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ＰＴＡ役員・学校管理職と活発な意見交換会

学校教育や子育て支援の充実は
　７月24日に、学校教育、生活環境、ふ

くしのまちづくり構想をテーマとして、

ＰＴＡから頂いたアンケートを基に意見

交換会を議場で開催しました。

　午後６時30分から開始し、活発な意見

が交わされ、終了時刻を大幅に上回る午

後９時まで白熱した議論が展開されまし

た。

　高校生の「通学費補助が減額されるの

では」との質問に対し、議会から町へ継

続を要望していることを伝えました。

　高校入試10％枠の件は、道教育委員会

が主催し、市町村長や教育長、小中学校

長等が参加する「公立高等学校学区配置

計画地域別検討協議会」でＰＴＡ代表も

意見を述べることが可能なので、参加希

望の際は、学校・教育委員会に相談して

くださいと伝えました。

　頂いたご意見・ご要望は、より良い学

校教育・子育て支援に反映できるよう努

めます。

▲�ＰＴＡ役員７名、学校管理職４名、議員８
名が参加

高
校
生
の
通
学
費
補
助

高
校
生
の
通
学
費
補
助

減
額
さ
れ
る
の

減
額
さ
れ
る
の
！？！？

小
中
学
校
の
エ
ア
コ
ン
設
置
状
況
を
チ
ェッ
ク

▲２学期始業までに設置工事が完了

大
雨
・
高
温
の
影
響
少
な
く
順
調
に
生
育

暑
い
夏
も
快
適
な
環
境
で
勉
強
を

　

９
月
５
日
、
小
中
学
校
で
エ
ア
コ
ン
が

導
入
さ
れ
た
教
室
の
状
況
を
調
査
し
ま
し

た
。

　

小
学
校
の
特
別
教
室
１
室
に
エ
ア
コ
ン

が
な
か
っ
た
の
で
、
全
て
の
児
童
が
平
等

に
快
適
な
環
境
で
授
業
を
受
け
る
こ
と
が

で
き
る
よ
う
に
、
町
へ
設
置
を
要
望
し
ま

し
た
。

農
作
物
生
育
状
況
調
査

　

８
月
29
日
、
町
内
農
作
物
（
水
稲
・
カ

ボ
チ
ャ
・
大
豆
）
の
生
育
調
査
を
行
い
ま

し
た
。

　

今
年
は
大
雨
に
よ
る
農
作
物
の
被
害
が

見
受
け
ら
れ
た
も
の
の
、
全
体
的
に
は
昨

年
並
み
と
な
る
よ
う
で
す
。

　

今
年
も
五
穀
豊
穣
の
秋
と
な
り
ま
す
よ

う
祈
願
し
ま
す
。

▲農業委員会、町関係者、ＪＡ等と調査

議
場
で
の
議
員
の
呼
称

「
君
」
→
「
議
員
」
へ

▲時代に合った対応を進める議会

　

９
月
定
例
会
よ
り
、
議
場
で
は

男
女
問
わ
ず
使
用
さ
れ
て
い
た
町

議
の
呼
称
を
「
○
○
君
」
か
ら
「
○

○
議
員
」
へ
変
更
し
ま
し
た
。

　

今
年
５
月
時
点
で
道
内
35
市
議

会
中
、
議
員
の
呼
称
は
28
議
会
が

「
○
○
議
員
」
と
な
っ
て
い
ま
す
。

　

道
外
の
議
会
で
も
、
ジ
ェ
ン
ダ

ー
平
等
や
多
様
性
な
ど
社
会
的
状

況
を
踏
ま
え
、
呼
称
を
「
○
○
議

員
」
に
変
更
す
る
動
き
が
広
が
っ

て
い
ま
す
。

　

開
か
れ
た
議
会
を
目
指
し
、
今

後
も
時
代
に
合
っ
た
対
応
を
進
め

ま
す
。


	12402736_wattosamu117#honbun#16-17

